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Zusammenfassung

        
Im Rahmen einer prospektiven, randomisierten Studie erhielten 35 Patienten bei der Operation eines lumbalen Bandscheibenvorfalls je 0,5 ml (= 10 mg) Triamcinolonhexacetonid injiziert. Der postoperative Verlauf des Beschwerdebildes wurde mit dem Ergebnis von 35 Patienten verglichen, die in der gleichen Weise operiert wurden, jedoch kein lokales Cortison injiziert bekamen. Es stellte sich dabei heraus, daß die intraoperative Applikation von Triamcinolonhexacetonid keinen statistisch signifikanten Einfluß auf das Operationsergebnis hat.


      
        
Abstract

        
In a prospective, randomised study 35 patients suffering from lumbar vertebral disc hernitation were given an intrathecal and peridural injection of 0.5 ml (= 10 mg) Triamcinolonhexacetonid. The postoperative course of the disorder was compared with that of 35 patients operated on the same manner, however, without medication. lt was established that the intraoperative administration of Triamcinolonhexacetonid had no statistically significant influence on the results of the operations.
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